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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 

Ospedale OBV declassato grazie alla nuova pianificazione ospedaliera? 
 
 
Con il presente atto parlamentare desidererei sapere dal Governo se le voci molto insistenti che 
danno il declassamento dell’ospedale OBV corrispondono al vero. 
 
Infatti da molti si ipotizza che l’OBV di Mendrisio verrebbe declassato a ospedale per solo cure di 
base eliminando le cure specialistiche, cure intense comprese, che verranno concentrate 
soprattutto a Lugano e in parte a Bellinzona . 
 
Su questo tema pure il Legislativo di Mendrisio, in data 10 dicembre, ha dibattuto vivacemente e 
parecchio grazie a un'interpellanza. 
 
L’ospedale di Mendrisio è un polo sanitario che serve circa 50 mila abitanti, le cure elargite sono 
ottime tant’è che il nostro istituto ospedaliero è stato insignito pochi anni fa del titolo di Miglior 
ospedale svizzero. 

 
Dopo questa breve premessa chiedo quanto segue: 
 
1. il Consiglio di Stato come giudica questa “rivoluzione” ipotizzata grazie alla nuova pianificazione 

ospedaliera? 

 
2. Corrisponde al vero che l’ospedale OBV di Mendrisio sarà declassato a ospedale per solo cure 

di base eliminando di fatto pure il reparto di cure intense? 

 

3. Su questo tema il Consiglio di Stato ha già avuto un incontro con l’Ente Ospedaliero Cantonale? 

 

4. Il Consiglio di Stato intende contattare i Comuni del Mendrisiotto per poter spiegare i 

cambiamenti in atto per quanto riguarda l’OBV? 

 
 
 
Massimiliano Robbiani 
 
 


